

## Unser Sommertreffen 2023 in Ebermannstadt

Zu unserem Sommertreffen trafen wir uns in Ebermannstadt in der Gaststätte und Hotel Resengörg. Nach dem gemeinsamen Kaffeetrinken besichtigten einige Interessierte die hauseigene Schnapsbrennerei, mit Verköstigung einiger Destillate. Im Anschluss war Stadtbummel oder Eisdielen angesagt. Gegen 18.00 Uhr trafen wir uns wieder zum gemeinsamen Abendessen und ließen das Treffen in gemütlicher Atmosphäre ausklingen. Das nächste Treffen soll im Vogtland stattfinden.

